
Neuer Mindestlohn für Bundesbetriebe

Bundesarbeitsminister John Munro kündigte kürzlich an, daß am 1. April ein neuer Mindestlohn für die Arbeitnehmer bei Unternehmen des Bundes in Kraft tritt. Der Mindestlohn für Jugendliche unter 17 Jahren wird von 2,35 auf 2,65 Dollar angehoben, für alle anderen Arbeitnehmer erhöht er sich von 2,60 auf 2,90 Dollar. Der gegenwärtig geltende Mindestlohnsatz trat im Juli 1975 in Kraft.

Rund 20 300 Arbeiter werden in den Genuß dieser Lohnerhöhung kommen, die sich innerhalb der Sätze hält, die nach den Inflationsbekämpfungs-Richtlinien des Bundes zugelassen sind.

(Schluß von Seite 4)

Artikeln über Kanadas Kultur, seine Geschichte und seine Beziehungen zu Venezuela breiten Raum gewidmet. Am Abend der Ankunft der kanadischen Besucher in Caracas strahlte das Fernsehen zudem eine Sendung über Kanada aus.

Am 31. Januar hielt Ministerpräsident Trudeau eine Ansprache vor den Delegierten der fünften Tagung der Kanadisch-lateinamerikanischen Gesellschaft (CALA V). Darin hob er hervor, wie wichtig es sei, engere Bande zwischen Kanada und Lateinamerika zu knüpfen, und bezeichnete die Förderung engerer Handelsbeziehungen als eines der notwendigsten Mittel zur Erreichung dieses Zieles.

Am gleichen Abend fand ein Festessen zu Ehren von Staatspräsident und Frau Pérez statt, zu dessen Höhepunkten ein Lied von Frau Trudeau auf Frau Pérez gehörte, in dem sie deren Verdienste um soziale Reformen würdigte.

Am 1. Februar besuchten Ministerpräsident Trudeau und sein Gefolge das Camp Ucaima, ein privates Entwicklungsprojekt im venezolanischen Dschungel, wo ihnen nach dem Mittagessen die Flora und Fauna dieser Gegend gezeigt wurden. Der Rückflug führte vorbei an einer Reihe von natürlichen Sehenswürdigkeiten, darunter der Angel-Fall, der höchste Wasserfall der Welt. Dort wurden den kanadischen Gästen Momente atemberaubenden fliegerischen Könnens zuteil, als das Flugzeug in geringer Höhe eine als "Cañon del Diablo" (Teufelsschlucht) bekannte Felssenne durchflog.

Am letzten Tage seines Besuchs in Venezuela kam Ministerpräsident Trudeau erneut mit dem Staatspräsidenten zu Gesprächen zusammen, an deren Ende ein gemeinsames Kommuniqué herausgegeben und von beiden Staatsmännern unterzeichnet wurde. Später gab Herr Trudeau eine Pressekonferenz und stattete der kanadischen Botschaft einen Besuch ab. Auch der Staatspräsident von Venezuela nahm Ministerpräsident Trudeaus Einladung zu einem Gegenbesuch in Kanada an.

Vor dem Rückflug nach Kanada gaben Staatspräsident und Frau Pérez einen Empfang für die kanadischen Gäste, an den sich die offizielle Abschiedszeremonie anschloß.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa K1A OG2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.